



6 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 85121418

16 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette magnifique villa récemment rénovée, d'environ 250m<sup>2</sup> située dans un quartier prestigieux, offre une vue imprenable sur le fameux village de Mougins. La villa est très lumineuse et meublée avec chic et sobriété, offrant de nombreux espaces pour se détendre. La cuisine américaine est très bien équipée, la salle à manger spacieuse, l'espace télévision très confortable. La villa propose 4 chambres en suite. Les extérieurs proposent de très belles prestations, une grande piscine rectangulaire au sel de 18 x 6 m, entourée de nombreux transats, un jacuzzi, invitent à la détente, le jardin ...

This magnificent, recently renovated villa of around 250m<sup>2</sup> is located in a chic area of Mougins and offers breathtaking views of the famous Mougins village. The villa is very bright and stylishly furnished, offering plenty of space to relax. The open-plan kitchen is very well equipped, the dining room spacious and the television area very comfortable. The villa has 4 en suite bedrooms. The exteriors are beautifully appointed, with a large 18 x 6 m rectangular saltwater swimming pool surrounded by numerous sun loungers and a jacuzzi, inviting you to relax. The lush garden and shaded terrace ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

